

Veranstaltungen rund um das Gemeindejubiläum werden verschoben

30.04.2020 10:48

Das Jahr 2020 sollte in Henstedt-Ulzburg eigentlich ganz im Zeichen des 50-jährigen Gemeindejubiläums stehen. Die Ausbreitung des Coronavirus hat den geplanten Feierlichkeiten – wie so vielen anderen Veranstaltungen in diesem Jahr – einen Strich durch die Rechnung gemacht. Das diesjährige Gemeindefest, welches als zentrale Veranstaltung unter dem Motto „50 Jahre HU“ stattfinden sollte und mit viel Aufwand und großer bürgerlicher Beteiligung vorbereitet wurde, ist bereits abgesagt worden.

Weitere Veranstaltungen rund um das Gemeindejubiläum, die in den kommenden Wochen stattfinden sollten, werden nun verschoben. Hierauf haben sich Bürgermeister Stefan Bauer und die Fraktionsvorsitzenden der Gemeindevertretung verständigt. Hiervon sind betroffen:

- die Luftbilderausstellung im CCU „Siedlungsentwicklung in HU“ vom 29.4.-13.6.
- die Rundfahrt durch Henstedt-Ulzburg am 9.5
- die Ortsrundgänge (6.6. Götzberg, 4.7. Henstedt, 8.8. Rhen)
- und die Wanderung zum Tag der Umwelt im Jubiläumsjahr am 7.6.

Die Veranstaltungen sollen – wenn möglich – ab September nachgeholt werden. Die große Pflanzaktion „50 Jahre HU – 50 Bäume für HU“, die für den 3.10. vorgesehen ist, soll weiterhin stattfinden. Nähere Informationen hierzu gibt es nach der Sommerpause.